

Capítulo 21

SATANAS

I. PREGUNTA: ¿Quién es Satanás y de dónde vino?

RESPUESTA: Satanás, en el día de su creación, era llamado Lucero, o Hijo de la mañana. Él era el querubín ungido que estaba sobre el monte santo de Dios. Era perfecto en todos sus caminos. No obstante, un día Dios halló iniquidad en Lucero y el echó fuera de los cielos. Lucero, en su estado caído, fue cambiado de Hijo de la mañana, a Diablo o Satanás. Casi todo el tiempo cuando Satanás se manifiesta al hombre todavía trata de aparecer como Lucero en toda su hermosura original, pero si tan solo lo viera, vería la superchería y falsedad en él. Satanás es totalmente maligno. No hay ni si quiera una cosa buena que se pueda hallar en él. El es el acérrimo enemigo de Dios. El es el enemigo ya vencido antes por Cristo Jesús nuestro Señor. El es el enemigo de toda la humanidad y especialmente de aquellos que viven piadosamente.

Lea y estudie cuidadosamente las siguientes escrituras. Nos dan una descripción exacta de él antes que pecara. Dios dijo que él era perfecto en hermosura y que era el querubín ungido. Ezequiel 28:1-17. En Isaías 14:12-15, hallamos la caída y sentencia de Lucero el querubín ungido de Dios.

II. PREGUNTA: ¿Qué apariencia tiene Satanás?

RESPUESTA: El es uno de los más hermosos de toda la creación de Dios. Ninguno se le iguala en su hermosura externa. Dios dijo que de toda piedra preciosa fue su vestidura exterior. El nunca ha sido la criatura horrible que el hombre imagina. Cuando él llega a usted en la tentación, siempre viene en su hermosura. Dios nunca nos da una apariencia facial específica para Satanás, porque él se puede presentar en muchas formas.

El se transfigura en ángel de luz. II Corintios 11-14 *“Y no es de maravillarse, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz”*.

Dios aun permite que Satanás transfigure a sus ministros, y lleguen a parecer como ministros de justicia. II Corintios 11:15 *“Así que, no es gran cosa si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras”*.

Si usted viera la apariencia exterior de Satanás hoy, aparecería en una forma, y luego mañana se aparecería diferente. Dios le permite manifestarse en la forma que necesita tener, para cumplir su propósito de engañar al hombre y tratar de impedir el propósito de Dios.

III. PREGUNTA: ¿Cuánto poder tiene Satanás?

RESPUESTA: Satanás no tiene ***nada de poder sino que el que Dios le concede tener***. Pero dentro de su poder restringido, él tiene poder para matar, mutilar, destruir, engañar, causar enfermedad, sanar, ejecutar milagros, levantar muertos, hacer que los hombres pequen, maten, mientan, roben, prediquen y puedan sentir gran estímulo y conmoción religiosa.

Apocalipsis 13:4 y 7 Los hombres le adoran, y su poder se manifiesta.

Apocalipsis 13:13-15 El hará grandes prodigios, milagros, levanta muertos y tendrá la potencia para matar a aquellos que rehúsen adorar a la bestia.

Satanás no puede crear o dar el soplo de vida dentro de un alma. El puede imitar y hacer grandes maravillas, pero nunca el acto mismo de crear. El no puede hacer que el nuevo nacimiento sea hecho, ni tampoco puede andar en el Camino Real de la Santidad. No le es permitido tocar a los hijos de Dios sin el permiso divino de Dios mismo. Sin el Señor Jesucristo viviendo en sus vidas, los hijos de Dios no son contrincantes para Satanás en fuerza, sabiduría, ciencia, paciencia o cualquier otra área de su vida. Dios dice que Satanás era más sabio que Daniel. Dios dice que Satanás es el príncipe de la potestad del aire y del sistema de este mundo y del primero y segundo cielos.

A mí me gustaría citar tres ejemplos de la Biblia que ilustran la potencia que se le permite a Satanás que tenga:

1. Satanás ofreció a nuestro Señor Jesucristo todos los reinos de este mundo, si tan solo le adoraba. Estaba en el poder permisible de Dios que Satanás pudiera dar estos reinos, puesto que es el príncipe y la potestad del sistema de este mundo. Mateo 4:8.

2. Satanás aún tiene el poder para entrar en la presencia de Dios y presentarse juntamente con los hijos de Dios y acusar a los hermanos Job 1:6

3. También a Satanás le es concedido el permiso de Dios para probar a los Santos. Lucas 22:31-32.

Satanás no tiene la potencia para condenar un alma en el infierno. Puede matar el cuerpo pero solamente si el Señor lo permite.

IV. PREGUNTA: ¿Qué se propone Satanás?

RESPUESTA: Desde que cayó Satanás su mayor propósito ha sido devorar y destruir a quien puede. I Pedro 5:8 *“Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, cual león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar”*.

El designio y la meta de Satanás es asechar y engañar a alguien para que le adore, y de esta manera esa persona tendrá que dar la espalda a Dios. Al inclinarse ante Satanás una persona confiesa que Satanás es dios, y por medio de eso Satanás ha devorado a ese individuo. Satanás estaba dispuesto a entregar todo lo que estaba bajo su control a Cristo cuando él le tentó en el desierto sí Cristo solo se arrodillaba y adoraba a Satanás como dios.

Satanás hará lo máximo para destruir cualquiera de las obras de Dios. El hombre por sí mismo no puede conocer las profundidades de Satanás. Apocalipsis 2:24. Si el hombre tuviera alguna idea en cuanto a los métodos que Satanás emplea para ejecutar sus propósitos, pocos le seguirían. Satanás hará que los niños lleguen a ser borrachos, drogadictos, rameras, sodomitas, homicidas, ladrones o cualquiera de mil otras cosas para que el pueda tener la satisfacción de saber que ha devorado otra alma. No importa a Satanás cuanta miseria causará a la gente. Este es su deleite.

Satanás es el autor de todos los hogares destruidos, todas las enfermedades, toda miseria, todo pecado, y cualquiera otra cosa que es mala y mentirosa es de Satanás, el antiguo diablo. Nunca habrá guerras sin Satanás. El hace pactos y luego los rompe para conseguir sus propósitos. El es el padre de todas las mentiras; él no puede decir la verdad. Satanás cuando habla quizás diga una parte de la verdad, y la verdad pervertida llega a ser una mentira horrible. Su propósito es asechar y destruir sus almas. Recuerde, Satanás es totalmente maligno.

A Satanás no le preocupa lo que un hombre cree o practica mientras que aquel individuo no crea y practique la verdad. Satanás aun le ayudará no poniéndole obstáculos en su vida. Yo creo que Satanás está bien contento con casi todas las iglesias fundamentales porque dicen que creen en la verdad pero rehúsan oír o practicar la verdad. Satanás aun va a la iglesia y asiste a todas sus escuelas dominicales, programas de entrenamiento y otros ejercicios religiosos y sale de allí bien tranquilo. No le importa cuántas profesiones de fe hacen, porque él sabe perfectamente bien que es un fingimiento, y él sabe que tiene tantos más en su red. El no se preocupa de lo que cree o practica usted mientras que no sea la verdad de Dios.